



LES TROIS SAINTES MARIES

410

Les trois Saintes Maries, les trois Maries, les trois bonnes Maries.
Eglise paroissiale de Mèréglise. Dossier du banc d'oeuvre aménagé,
au haut de la nef, côté Nord, à 1m50 du sol.

Statuettes art populaire assez grossier, repeintes récemment en blanc.

XVII^{es} & XVIII^{es} ?

Hypothèse Mme Gluck : il s'agit vraisemblablement d'un
groupe classique de Calvaire, Vierge, Madeleine, S^r Jean,
rebaptisé. Indices en ce sens :

- Et n'y a aucune raison pour qu'une des deux S^{rs} Femmes
porte le linceul
- la vierge à parfum
- les cheveux longs de S^r Jean sont assez habituels

Revoir de près l'iconographie des bannières

1965